

tion, et qu'elle se conformera ou qu'ils se conformeront à la lettre et à l'esprit de ce règlement, quant à leur éducation.

2° Les indemnités ci-dessus mentionnées sont allouées comme pensions alimentaires, et seront incessibles et insaisissables, et seront payables au Bureau du Trésorier de la Cité de Montréal, le 1er de chaque mois.

60.—(24132) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'arrêt de tramways demandé, au coin de la rue Roy et du Boulevard Saint-Laurent.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer de nouveau au Député-Ingénieur en Chef, pour renseignements supplémentaires.

61.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de l'emprunt, et

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil comme suit:

En vertu du Règlement No 523, adopté le 20 mars 1914, la Cité a été autorisée d'emprunter un montant de \$13,253,520.00.

Le 11 mai dernier, le Conseil a autorisé votre Bureau à faire un emprunt à long terme de \$7,300,000.00 aux meilleures conditions qu'il serait possible d'obtenir. Cet emprunt n'a pas été négocié.

Sur le montant de \$13,253,520.00, une émission à long terme de \$190,000.00 a été faite, en paiement de certains terrains achetés par la Cité.

Il reste à emprunter sur le montant autorisé par le règlement, une balance de \$13,063,520.00.

Jusqu'à date, la Cité a emprunté temporairement \$6,150,000.00.

Il reste donc à emprunter temporairement une balance de \$6,913,520.00.

Le 3 décembre courant, le Conseil a rejeté un rapport de votre Bureau recommandant qu'un emprunt temporaire de \$5,000,000.00 soit fait.

A l'heure actuelle, la Cité a déjà dépensé sur son revenu, pour payer les obligations et dettes contractées par la Cité, imputables au fonds d'emprunt, une somme d'environ \$1,000,000.00.

L'agent financier de la Cité, la Banque de Montréal, nous conseille fortement, pour parer à toutes éventualités, d'emprunter sans délai les sommes dont la Cité a besoin et qu'il n'est pas prudent, vu les conditions actuelles du marché, de courir de plus grands risques.

Il convient d'emprunter temporairement ladite somme de \$6,913,520.00, au moyen d'effets négociables, avec coupons d'intérêt y annexés, dans la forme approuvée par le Bureau des Commissaires, lesquels effets seront datés le 1er décembre 1914, payables le 1er décembre 1917, portant intérêt au taux de 5% par an, payable semi-annuellement, et rachetables au pair, avec intérêt accru, en or, à Montréal ou à New-York, à l'option des prêteurs, en aucun temps avant le 1er décembre 1917, sur avis préalable par écrit de soixante jours, lequel avis sera donné de la manière qui pourra être convenue entre le Bureau des Commissaires et les prêteurs.

Votre Bureau à l'honneur de recommander qu'il soit autorisé par le Conseil à faire, par l'entremise de l'agent financier de la Cité, la Banque de Montréal, ledit emprunt temporaire en tout ou en partie, de temps à autre, aux conditions ci-dessus et au meilleur taux qu'il sera possible d'obtenir, et que Son Honneur le Maire et le Trésorier de la Cité soient autorisés à signer et le Contrôleur et Auditeur à contresigner lesdits effets négociables.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Que la séance soit ajournée au 9 du courant, à 2.30 hrs p.m.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

direction, and during such time as she shall or they shall comply with the letter and spirit of this by-law as regards their education.

2° The above mentioned indemnities are granted as alimentary allowances and shall not be transferable or liable to seizure and shall be payable at the office of the City Treasurer of Montreal, on the 1st of each month.

60.—(24132) Submitted a report from the Deputy-Chief Engineer, anent the tramway stop asked for at the corner of Roy and St. Lawrence streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred back to the Deputy-Chief Engineer for supplementary information.

61.—The Board resumed consideration of the loan question, and

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That a report be made to Council as follows:

In virtue of By-law No. 523, adopted on the 28th March, 1914, the City was authorized to borrow an amount of \$13,253,520.00.

On the 11th May last, the Council authorized your Board to negotiate a permanent loan of \$7,300,000.00 on the best conditions obtainable. This loan was not effected.

Out of the amount of \$13,253,520.00 a permanent loan of \$190,000.00 was issued for the payment of certain lots of land purchased by the City.

There remains an unissued balance of \$13,063,520.00 on the amount authorized by the by-law.

The City has, so far, temporarily borrowed \$6,150,000.00.

There, therefore, remains a balance of \$6,913,520.00 to be borrowed temporarily.

On the 3rd December instant, the Council rejected a report from your Board recommending that a temporary loan of \$5,000,000.00 be effected.

Up to the present time, the City has already expended out of its revenue a sum of about \$1,000,000.00 to meet the obligations and pay the debts contracted by the City, chargeable against the Loan Fund.

The City's financial agent, the Bank of Montreal, strongly advises us, in order to provide for all contingencies, to borrow without delay, the sums which the City requires, and it is not prudent, in view of the present conditions of the monetary market, to run greater risks.

It is advisable to borrow temporarily the said sum of \$6,913,520.00 by means of negotiable securities with interest coupons thereto annexed in the form approved by the Board of Commissioners which said securities shall bear the date of 1st December, 1914, shall be redeemed on the 1st December, 1917, and shall bear interest at the rate of 5 per cent per annum, payable semi-annually, said securities to be redeemable at par, with accrued interest, in gold, in Montreal or at New York, at the option of the lenders, at any time, before the 1st December, 1917, on a previous 60 days' notice, in writing, which said notice shall be given as may be agreed upon between the Board of Commissioners and the lenders.

Your Board beg to recommend that they be authorized by the Council to negotiate, through the City's financial agent, the Bank of Montreal, the said temporary loan, in whole or in part, from time to time, on the above conditions, and on the best price obtainable, and that His Worship the Mayor and the City Treasurer be authorized to sign and the Comptroller and Auditor to countersign the said negotiable securities.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until the 9th instant at 2.30 p.m.

L. N. SENECAI,  
Secretary.